



SIEGFRIED LEHMANN
Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Schubertstr. 3 – 78315 Radolfzell

An die Redaktion

78315 RADOLFZELL
Schubertstr. 3
Telefon: 07732 - 972443
Telefax: 07732 - 972444
siegfried.lehmann@web.de
www.siegfried-lehmann.de

Wir sind umgezogen!

Büro:
Charlotte Biskup
Rheingasse 8
78462 Konstanz
Telefon: 07531 - 2842620
Telefax: 07531 - 2842621
charlotte-biskup@web.de

Öffnungszeiten:
Mo., Di. + Fr. 9-12Uhr

Konstanz, 11.06.2007

Pressemitteilung: „Nur die halbe Wahrheit!“

Die Mittelkürzungen zum Fahrplanwechsel der Deutschen Bahn haben nach Ansicht des Landtagsabgeordneten Siegfried Lehmann weitaus massivere Auswirkungen als bisher verdeutlicht. „Die drei wegfallenden Verbindungen des Seehas sind leider nur die halbe Wahrheit“, klärt der Grüne Landtagsabgeordnete auf. „Besonders hart trifft es den Landkreis durch den Wegfall und eine Verschlechterung zahlreicher Verbindungen nach Karlsruhe, Basel oder Stuttgart!“

Wie im Südkurier vergangener Woche bereits berichtet, sind drei der Seehas-Verbindungen zwischen Konstanz und Engen einer Kürzung der Regionalisierungsmittel zum Opfer gefallen. Der Wegfall dieser drei in den Abendstunden liegenden Verbindungen sind jedoch nach Ansicht des Konstanzer Landtagsabgeordneten nur die halbe Wahrheit: „Die Verbindungen des Seehas sind glücklicherweise größtenteils vom Streichkonzert verschont geblieben, da der Landkreis diese Verbindungen stets mitfinanziert hat. Die Summe der Kürzungen von Verbindungen im Landkreis Konstanz nach Karlsruhe oder Stuttgart allerdings ist bedrückend!“

Durch den Wegfall von einigen durchgehenden Verbindungen zwischen Karlsruhe und Konstanz sind gerade Langstreckenfahrer besonders von den Kilometer-Streichungen der Bahn betroffen. „Wer abends aus Karlsruhe kommend nach Konstanz reisen möchte, kann nun keine direkte Verbindung mehr nutzen sondern muss in Singen mit einer 20-minütigen Wartezeit umsteigen. Ebenso ergeht es früh morgens oder abends den Reisenden von und nach Stuttgart, die seit dem Fahrplanwechsel in Rottweil einen weiteren Umstieg einplanen müssen“, kritisiert der Grüne Abgeordnete Lehmann.

Auch zwischen Singen und Basel hat sich das Bahnangebot durch den Wegfall der IRE-Züge verschlechtert ebenso wie die Verbindung zwischen Singen und Friedrichshafen, welche in den Abendstunden einen Ausfall der Züge in beiden Richtungen verzeichnen muss.

Der Grüne Abgeordnete Siegfried Lehmann kritisiert das Kürzungsvorgehen des Landes wiederholt. „Die weiteren Planungen an Stuttgart 21 zeigen, dass grundsätzlich Mittel verfügbar wären, welche das ÖPNV-Angebot flächendeckend verbessern könnten. Doch offensichtlich ist der Landesregierung ein Prestigeprojekt, von dem nur die wenigsten Baden-Württemberger tatsächlich profitieren werden, wichtiger als eine kontinuierliche flächendeckende Verbesserung des gesamten öffentlichen Verkehrs!“

Die Haltung der Landesregierung, mehr Geld in den Straßenausbau und weniger in den Ausbau des Schienenverkehrs zu investieren, ist nach Auffassung des Abgeordneten Siegfried Lehmann nicht zukunftsweisend für die Entwicklung Baden-Württembergs. „Alle Welt redet mittlerweile vom Klimawandel und seinen gravierenden Folgen für Mensch und Natur, nur die Baden-Württembergische Landesregierung hat davon offensichtlich noch nichts mitbekommen! Ich hoffe sehr, dass langsam auch dem größten Autonarr in der Landesregierung klar wird, dass eine Ausweitung des Straßenverkehrs deutlich zum Fortschreiten des Klimawandels beiträgt!“